

Presidente de la SECh responde a escritor

"Me tienen sin cuidado sus palabras", dijo Ramón Díaz Eterovic, presidente de la Sociedad de Escritores (SECh), refiriéndose a lo expresado por el poeta Ronnie Muñoz en el sentido de que a la SECh le falta *punch*.

"Hemos realizado muchas cosas que desmienten lo expresado por Muñoz, a quien, dicho sea de paso, se le ve muy poco por la SECh", agregó el dirigente. Citó, entre los logros alcanzados, el congreso internacional de escritores realizado el año pasado y que tuvo elogiosos comentarios tanto en Chile como en Argentina.

"Hemos tenido también una activa participación en la Ley del Libro. Hemos pedido que se hagan algunas correcciones y precisiones. Originalmente, por ejemplo, se hablaba sólo del libro y hemos agregado «del libro y de la creación literarias». La próxima semana tenemos una reunión sobre el tema con la Comisión de Hacienda del Senado y seguiremos trabajando", explicó.

En cuanto a la ausencia de escritores en el jurado del Premio Nacional, crítica que hizo Ronnie Muñoz, Díaz Eterovic dijo que eso no fue problema de la SECh. "Nosotros lo planteamos al Ministerio de Educación y el ministerio incluyó a un escritor, pero lo sacaron en el Senado".

Recordó que otra iniciativa importante que se cristalizó en 1992 fue la publicación de la revista de la SECh, la que "continuará este año, porque ya tenemos el auspicio del Banco del Estado".

56

1154
AAN

35

000195094

Ullmann Molino 15-1-1993
P. 35

Presidente de la SECh responde a escritor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presidente de la SECH responde a escritor [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile